

Inicia nuevo curso escolar en Camagüey

Última actualización: Lunes, 07 Marzo 2022 13:15

Visto: 707

Los profes estudiantes y padres despertaron antes de las 5:00 a.m., los muchachos recién matriculados estrenaron nervios y sus nuevos uniformes, El nuevo curso escolar inicia hoy para varias enseñanzas: secundaria básica, preuniversitario, técnica y profesional, formación pedagógica y la educación de jóvenes y adultos.

El acto provincial se desarrolló en la Secundaria Básica Esteban Borrero del municipio Camagüey , oportunidad para otorgar reconocimientos y la Distinción Rafael María de Mendive a

Profesores destacados, así mismo se realizó una entrega simbólica la base material de estudio con la que contarán los estudiantes de secundaria básica en el nuevo curso escolar.

Será un curso lleno de retos , grandes aspiraciones , sueños y metas.